

Concejo Municipal aprueba declaratoria de proyectos prioritarios

Ambato, 07 de septiembre.- Con la votación unánime de 12 concejales de Ambato y del alcalde Luis Amoroso Mora, durante la sesión ordinaria de Concejo Municipal de este martes 06 de septiembre de 2016, se aprobó la declaratoria de ocho proyectos como prioritarios dentro del Plan de Obras Anual del año 2016. Dicha lista de obras suma alrededor de 148 millones de dólares, libre del Impuesto al Valor Agregado (IVA).

Las obras declaradas de prioridad para Ambato son: el viaducto de la calle Castillo, el parqueadero municipal de la calle Cuenca entre Montalvo y Mera, el Parque de las Flores, el parqueadero de la Víctor Hugo, la Central de Transferencia Agroindustrial, la avenida Cicerón y Garcilazo Vega, avenidas A, B, C para el ingreso a la Central Transferencia Agroindustria y el Recinto Ferial en el sector Inecel.

Esta declaratoria es una exigencia legal que consta en el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización (Cootad), así como un requisito de las instituciones crediticias. El Alcalde explicó que el siguiente paso a seguir es buscar préstamos en el Banco de Desarrollo del Ecuador y en organismos como el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Corporación Andina de Fomento (CAF).

“Lo que importa para este momento histórico de la ciudad es declarar como prioritarios estos proyectos para que la actual administración pueda buscar las posibilidades de crédito con organismos internacionales. El mismo Banco del Estado a través del Banco Interamericano de Desarrollo, nos solicitó que prioricemos las obras y así lo estamos haciendo. Todo nuestro accionar debe ser transparente ya que son recursos sagrados que debemos administrar por parte de la municipalidad”, enfatizó Luis Amoroso.

No obstante, el Alcalde aseguró que supervisará los otros grandes proyectos pensados para la ciudad como la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, el nuevo Terminal Terrestre Sur y la pavimentación de la Avenida Luis Aníbal Granja, la canalización de la Quebrada Terremoto, el asfaltado de las calles Sixto María Durán y Carlos Cando, entre otros. “Siempre habrá que darle continuidad a los proyectos existentes y por iniciativa propia generar otros. Con humildad asumimos el reto de transformar a Ambato en la mejor ciudad del país, producto del esfuerzo conjunto, eso es posible con el compromiso de cada uno de los ambateños”, dijo. (AJF)